

Synthèse du Questionnaire sur les Études Bibliques du vendredi

17 réponses reçues

Il n'y a pas de différence significative dans les préférences entre les thèmes et les livres bibliques.

I. Thèmes Préférés

Les participants montrent une diversité d'intérêts, enrichissant ainsi les discussions et les études bibliques. Les thèmes abordés sont jugés pertinents et intéressants, avec une préférence marquée pour :

1. Les temps de la fin
2. La vie chrétienne active
3. L'intégration des chrétiens dans la société moderne

Les sujets théologiques ou académiques, tels que "Bible et sciences" et les réponses pastorales, suscitent moins d'intérêt.

II. Livres Bibliques Favoris

Trois livres bibliques ressortent particulièrement :

1. Le livre d'Abdias
2. Le Prophète Sophonie
3. L'Épître de Jacques

III. Commentaires et Suggestions

1. Cinq propositions spécifiques ont été formulées :

1. Une famille chrétienne et moi : Intégration des principes chrétiens dans la vie familiale.
2. Les versets difficiles à comprendre : Besoin d'approfondir et de clarifier les passages complexes.
3. L'histoire de l'église : Intérêt pour la chronologie et l'évolution de l'église chrétienne.
4. L'évangélisation : Préoccupation pour la mission de diffusion du message chrétien.

5. Reprendre les messages du culte dominical : Échanger et apporter des éclairages sur les enseignements du dimanche.

2. Intégration des Suggestions

- Chrétiens dans la société actuelle : Correspond à l'intérêt exprimé pour l'intégration des principes chrétiens.
- Versets difficiles : Intégrer ponctuellement dans les sessions d'étude biblique. Préparer une liste des versets à aborder.
- Histoire et mission de l'église : Réfléchir à l'intégration de ces thèmes, peut-être sous forme de conférence ou de suivi sur 2-3 semaines.
- Messages du culte dominical : Prévoir, une fois tous les deux mois, de revenir sur un message prononcé durant cette période.

IV. Décision et Prière

Nous prierons pour obtenir la guidance nécessaire. Avec Jean Denis, et assistés par le Saint-Esprit, nous élaborerons un programme tenant compte des suggestions exprimées et de ce que le Seigneur approuvera.

Ainsi, nous espérons que ces orientations enrichiront nos études bibliques et renforceront notre communauté.